



Ralf Fleischer, Vorstandsvorsitzender der Stadtparkasse München und Christine Bronner, Stiftungsvorständin der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München

15.11.2024 10:00 CET

## Stadtparkasse München spendet 10.000 Euro an die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München

**München (sskm).** Die Stadtparkasse München hat 10.000 Euro an die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München gespendet. Hintergrund ist die Mal-Aktion des diesjährigen Weltspartags. Hierbei waren Kinder eingeladen, eine Karte mit ihrem Lieblingstier zu bemalen und in eine Filiale der Stadtparkasse zu bringen. Für jede bemalte Karte hat die SSKM einen Euro gespendet und am Ende auf 10.000 Euro aufgerundet.

Den symbolischen Spendenscheck über 10.000 Euro überreichte Ralf Fleischer, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse München: „Es ist uns eine Herzensangelegenheit, mit dieser Spende einen Beitrag zur wichtigen Arbeit des Ambulanten Kinderhospizes zu leisten“, so Fleischer. „Unsere Mal-Aktion von Kindern für Kinder hat gezeigt, wie viel Gutes durch Zusammenhalt entstehen kann. Für uns als Stadtsparkasse München ist es selbstverständlich, Menschen in schwierigen Lebenssituationen zu unterstützen.“

„Die Spende der Stadtsparkasse München bedeutet für uns weit mehr als nur eine finanzielle Hilfe“, sagt Christine Bronner, Stifterin und geschäftsführende Vorständin der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München. „Sie zeigt, dass die Gemeinschaft in München zusammensteht, wenn es darum geht, Familien in schwierigen Zeiten zu helfen. Die großzügige Spende entspricht in etwa zwei Familienpatenschaften. Das bedeutet, dass wir zwei Familien über ein Jahr hinweg multiprofessionell betreuen können. Wir stehen diesen Familien mit einem Team aus Ärzten\*innen, Krankenpfleger\*in, Sozialpädagogen\*innen und Psychologen\*innen sowie qualifizierten Ehrenamtlichen im Alltag mit Rat und Tat zur Seite. So spenden wir Hoffnung und Trost, geben Geborgenheit und Sicherheit und die betroffenen Familien werden umfassend entlastet.“

Die Stadtsparkasse München wird im laufenden Jahr anlässlich ihres 200-jährigen Bestehens insgesamt 13,5 Millionen Euro für das Gemeinwohl in München ausgeben. Das Institut hat im Januar eine Nachhaltigkeitsstiftung mit einem Stiftungskapital von 10 Millionen Euro gegründet. Rund 3,5 Millionen Euro sind für Förderprojekte vorgesehen.

---

Die Stadtsparkasse München wurde 1824 gegründet und feiert in diesem Jahr ihren 200. Geburtstag ([Informationen zum Jubiläum](#)). Das Institut ist mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 22,9 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Im Geschäftsjahr 2023 hat das Finanzinstitut ein Jahresergebnis von 48 Millionen Euro erzielt. In München ist das Finanzinstitut Marktführer im Privatkunden- und Firmenkundengeschäft. Existenzgründungen unterstützt seit 30 Jahren das StartUp-Center. Zudem verleiht die Stadtsparkasse München den Münchner Gründerpreis in den Kategorien Start-up und Aufsteiger. Die Stadtsparkasse München beschäftigt 2.316 Mitarbeitende, wovon 245 Auszubildende sind. Das Finanzinstitut engagiert sich in besonderem Maße für gesellschaftliche und kulturelle Themen der Stadt München. Mit betterplace.org betreibt sie die

Onlinespendenplattform [www.wirwunder.de/muenchen](http://www.wirwunder.de/muenchen) (Stand 31.12.2023).

Herausgeber: Stadtparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · [www.sskm.de](http://www.sskm.de)

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter [www.sskm.de/Datenschutz](http://www.sskm.de/Datenschutz)

## Kontaktpersonen



**Cornelia Klaila**

Pressekontakt

[presse@sskm.de](mailto:presse@sskm.de)

089 2167 47301



**Sebastian Sippel**

Pressekontakt

[presse@sskm.de](mailto:presse@sskm.de)

089 2167 47314

0175 1551 518